



numéro
126
centre-ville
en mouvement

Centre-Ville de Cusset

Retrouvez l'Hebdo du Centre-Ville tous les vendredis !

Cette revue de presse met en avant les initiatives et expérimentations vertueuses qui prennent vie partout en France et en Europe ! Consultez l'ensemble des numéros sur notre site [ici](#).

BREAKING NEWS

Nous nous réjouissons de l'élection de notre **Président Philippe Laurent à la co-présidence du CCRE** (Le Conseil des Communes et Régions d'Europe), marquant un retour de la France à la présidence du CCRE, Valéry Giscard d'Estaing ayant été la dernière figure française à siéger à la Présidence de ce prestigieux Conseil Européen jusqu'en 2004.

Retrouvez-nous en 2023 pour une série d'Observatoires Nationaux en visioconférence.



12 janvier :
"Les financements européens au service de vos territoires"

10h30/12h00

[Infos ici](#)



31 janvier :
"Les cinémas en coeur de ville : source de dynamisme et d'animation"

10h30/12h00

[Infos ici](#)



2 février :
"Commerce diversifié et franchises : comment rendre son centre-ville attractif ?"

10h30/12h00

[Infos ici](#)

En panne d'idées cadeaux ? Châlons-en-Champagne vous aide pour Noël



Un cadeau utile et engagé pour le dynamisme du cœur de ville, c'est le choix de la ville de Châlons-en-Champagne qui cette année dévoile la **BOX CENTRE-VILLE**.

Dans cette boîte, des chèques cadeaux à dépenser dans plus d'une centaine de commerces de la ville se sont glissés !

La boîte est livrée avec un tote bag offert par les Vitrites de Châlons, une belle opération marketing pour soutenir le commerce local en cette période de fêtes !

[Plus d'info ici](#)

Inauguration de la place de l'Etape à Fontainebleau !

Fontainebleau vient d'inaugurer la place de l'Etape nouvellement rénovée. Ancienne place de marché, elle accueille de nombreux commerces bellifontains. Cette rénovation entre dans le cadre de plusieurs objectifs : intégration des mobilités douces, amélioration du cadre de vie, pratique de nouveaux usages, végétalisation...

Ces nouveaux aménagements intègrent la culture et l'art contemporain, avec un appel à projets pour ses étudiants sur la thématique de l'eau. Un partenariat qui a fait émerger l'œuvre d'Elias Gama, jeune artiste colombien : une fontaine nommée « Les Mâts ».

Cette rénovation s'est engagée dans le cadre du programme Action Cœur de Ville.



[Plus d'info ici](#)

Prendre en main l'attractivité de son centre-ville

PRENDRE EN MAIN L'ATTRACTIVITÉ DE SON CENTRE-VILLE



LES CARNETS PRATIQUES n° 14
DE L'INSTITUT PARIS RÉGION

La Métropole du Grand Paris en partenariat avec l'Institut Paris Région vient de sortir son carnet pratique n° 14 "Prendre en main l'attractivité de son centre-ville".

Bonnes pratiques, cas d'études, exemples... ce carnet regroupe pas moins d'une centaine d'exemples en France et dans le monde et ce sur une grande diversité de territoires.

27 fiches techniques, 18 bonnes pratiques, nous vous laissons découvrir ce carnet qui se veut soutien et aide à l'amélioration de vos politiques du centre-ville.

Ce carnet vient en complément des échanges de bonnes pratiques partagées lors des **2e Assises Métropolitaines du Centre-Ville** à Rueil-Malmaison en octobre dernier.

[Plus d'info ici](#)

[Retour des Assises](#)

À découvrir également...

- 42ème fresque éphémère sur la face du cinéma d'Orléans ! [Lire ici](#)
- Saint-Hilaire-de-Riez, les habitants consultés pour le choix de leurs futurs commerces ! [Lire ici](#)
- A Belfort, on apprend à skier en cœur de ville ! [Lire ici](#)
- La supérette de proximité essentielle à Saint-Pol ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes
contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email